
 

第６回行政改革推進会議で出た主な意見 

 
 
○ これまでのように足元を見て議論するのではなく、鳥の
目で見て俯瞰的な議論したい。今後どういうかたちでまと
めるのかが大事。 

 
○ 後ろにいる若い役人の人にも可能であれば、ディスカッ

ションに参加してほしい。 
 
○ メンバーの話を聞いていると、政府に何かをしてほしい
と思っているわけではないと感じた。今後、政治への参加
も含めて、３０代・４０代の人達にどういうかたちで関わ
ってもらうか考える必要。 

 
○ 若い人にも自助という考えがあることがわかった。そう
いう意識をうまく活かしていけないか。 

 
○ このような会議は限られた人しか参加できないので、も
っと広く情報発信して、他の人の意見を広く集めたほうが
よい。 
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